木崎小学校 地域と学校パートナーシップ事業

いきいき きざきっ子応援団

6年生 キャリア教育~はばたけ未来へ~

<6月15日・22日>

4人のゲストティーチャーの方々から、仕事についての話を聞きました。どんな資格が必 要か、どんな勉強をするのかなども教えてもらいました。4人の職業はそれぞれ違いますが、 お客さんが喜んでくれることが仕事の励みになっていること,そのために技術を磨き,努力 し続けているということは共通していました。



人が喜ぶことを全力で楽しむ! 夢や目標を大切に。

> 命は奇跡! 悩むことも大切、毎日を 大事に過ごして欲しい。



美容師・理容師 金川さん

小学校6年生の時の文集に、将来の夢は「1m以 上の魚を釣る!」と書いてあったそうです。仕事を 始めて20年以上経過してもカットなどのトレーニ ングを欠かさず続けているとのこと。

助産師・看護師 佐久間さん

新生児訪問や産後ケアなど赤ちゃんとお母さん にかかわる様々なことをしています。国家資格を 取得する時は人生の中で一番勉強したそうです。

上達のコツは特にないと思う。 とにかくやり続けること!!

大会で他国の選手と 交換したバッジ

ヘッドマッサージ中にほとんどの お客さんは眠ってしまいます… リラックスしている証ですね。

左官職人 堀さん

技能五輪に出場し、世界6位になりました。 大会前は嫌というほど練習したそうです。失敗もあ るけど、とにかく左官の仕事が楽しいとのこと。

リラクゼーションサロン経営 堀さん

ヘッドセラピストとしてお客さんにヘッドマ ッサージをします。お客さんにリラックスしても らうために音楽・照明・香りなどにもこだわって 仕事をしているそうです。

3年生 教えてあげる木崎のひみつ

3年生は木崎地域について学習しています。地域の野菜, 昔から伝わるものについて, ゲストティーチャーからお話を聞きました。









<7月6日>

トマト生産者の岩橋さんが3年生にトマトについて、お話をしてくださいました。児童からの、おいしいトマトの育て方、気を付けていること、トマトを育てていてうれしいこと、悲しいこと…などの質問に丁寧に答えてくださいました。

岩橋さんは約2000本のトマトを栽培しているそうです。繁忙期にもかかわらず、木崎小の児童にお話を聞かせてくださりありがとうございました!

<7月17日>

尾山の神楽(御山伊佐弥神楽)について,石田さんが お話を聞かせてくださり,実際に獅子舞や使う道具を見 せてもらいました。

65年間眠っていた獅子頭を修復し、獅子舞を復活させた尾山神楽。間近で見る獅子舞は素敵でした。児童からも「もう1回見たい!」との声が聞こえてきました。







特別に… 7月生まれの児童の頭を ガブリ!!

מוגוטוגוטוגוטוגוטוגוטוגוטוגו<u>ט</u>

ニコニコ広場スタッフ募集

毎週水曜日14:30~16:00

元気な子どもたちを見守り、一緒に遊びましょう! 体育館ではボール遊びやバドミントン、屋外では一輪車、鬼ごっこなどをしています。他にも囲碁や将 棋、卓球、折り紙や工作など、楽しい遊びがたくさ んあります。詳しくはスマイルルームへお問い合わせください。

מוזומותותותותותותותותותותותותות

** スマイルルーム **

月曜 8:30~12:30

火~木曜 8:30~11:30

地域教育コーディネーター

吉田陽子が在室しています。

TEL/FAX: 025-387-9771

E-MAIL: kizaki.es.partner@docomo.ne.jp 携帯電話:080-2000-6184 (9時~18時)

※不在の場合は着信履歴より折り返しご連絡します。